

## Parque Arauco lanza convocatoria para startups

Parque Arauco abrió la segunda edición de su Startup Challenge, junto a la aceleradora INNSPIRAL, invitando a startups de todo el mundo a resolver desafíos en sostenibilidad, eficiencia operativa y experiencia del cliente en sus centros comerciales. "Buscamos tecnologías emergentes que mejoren nuestra rentabilidad y sostenibilidad con impactos medibles", afirmó Matías Fuentes, Subgerente de Innovación Abierta y Venture Client de Parque Arauco. Las seleccionadas podrán desarrollar pilotos en malls de Chile, Perú y Colombia, con financiamiento y acompañamiento experto. "Refuerza el compromiso de ambas compañías con la adopción ágil de tecnologías emergentes", señaló Ricardo Cea, de INNSPIRAL. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 17 de abril.